

BIG ISSUE

Wakapolda Jambi Ingatkan Netralitas Personel dalam Mengawal Pemilu Aman Damai

solmi - JAMBI.BIGISSUE.ID

Oct 4, 2023 - 20:37



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI - Bertempat di Lapangan Polres Tanjab Timur dilaksanakan kegiatan Apel Pengecekan Pasukan Ops Res Mantap Brata Tahun 2023 yang dipimpin

Wakapolda Jambi, Brigjen Yudawan R, Rabu (4/10/2023).

Apel ini dihadiri Kabinda Jambi Brigjen Irawan David Syah, Dir Pamobvit Polda Jambi Kombes Pol. Irwan Rahmaini, Kapolres Tanjab Timur AKBP Heri Supriawan, Bupati Tanjab Timur H. Romi Haryanto, Wakapolres Tanjab Timur Kopol Gokma Uliate Sitompul, Pejabat Utama Polres Tanjab Timur, para kapolsek jajaran Polres Tanjab Timur dan personel yang terlibat Sprint OMB 2023.

"Saya tahu bahwa berdiri di Lapangan ini tidak mudah, perlu banyak pengorbanan dan perjuangan dalam mempersiapkan baik sarana dan prasana, maupun kesiapan anggota. Semua itu kita lakukan agar kita dapat menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif menyongsong tahun politik saat ini," papar Yudawan dalam pengarahannya.

Ditambahkan Wakapolda Jambi, sebagai anggota Polri kita dituntut untuk mampu menciptakan suasana yang aman, nyaman, tertib, terkendali, dan terantisipasi karena salah satu tugas kita sebagai anggota Polri adalah menjaga situasi kamtibmas.

"Dalam menjalankan tugas, kita memiliki tiga langkah. Yaitu preemtif, preventif, dan represif. Saat ini kita dituntut untuk bisa memaksimalkan pada dua langkah awal yaitu preemtif dan preventif. Hal ini sangat berkaitan dengan fungsi Intelijen dan binmas. Namun kita juga harus bisa mengemban fungsi tersebut terutama intelijen sebagai prediksi situasi yang akan datang, " terang Wakapolda Yudawan.

Yudawan memaparkan, bangsa ini sedang dihadapkan dengan kata-kata pesta demokrasi. Sesuai dengan namanya, acara lima tahunan ini akan berjalan secara besar-besaran. Tidak menutup kemungkinan akan terjadinya sesuatu hal yang berpotensi untuk mengganggu kamtibmas pada saat pesta demokrasi berlangsung.

"Maka dari itu, diharapkan kepada seluruh rekan-rekan untuk dapat mengemban tugas dan tanggung jawabnya sebagai anggota Polri sehingga kita bisa kompak dalam mensukseskan dan mengamankan kegiatan Pemilu Tahun 2024 yang akan datang.

Saya ingatkan kepada seluruh rekan-rekan anggota Polri agar tetap menjaga netralitas kita sehingga kita bisa fokus dalam pengamanan Pemilu 2024 tanpa intervensi dari pihak lain yang memiliki kepentingan," pesan Yudawan.(IS/put)